

Nr. 421 25.08.2019

Liebe Leserinnen und Leser des Newsletters!

In wenigen Tagen ist es wieder so weit: Die über 1000 Menschen, die jeden Tag als Schülerinnen und Schüler, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter den Stoppenberg bevölkern, kehren zurück aus den



Sommerferien. Die Köpfe sind voller Geschichten und Eindrücke, die im Nahbereich oder auch in weiter Ferne entstanden sind. Fast jeder kann von einer Reise erzählen, Fotos zeigen und den anderen berichten, wie es ihm erging. Doch in den Köpfen taucht inzwischen immer öfter wieder das Wort "Schule" auf. Es gewinnt an Bedeutung und wird ab der nächsten Woche wieder unseren Alltag bestimmen. Lehrerinnen und Lehrer haben ihre Stundenpläne bereits bekommen und bereiten sich auf den Unterricht des Schuljahres vor.

Schülerinnen und Schüler können ihre Stundenpläne teilweise auf unserer Homepage einsehen, die Oberstufe muss sich noch bis zum ersten Schultag gedulden.

Für diejenigen Schülerinnen und Schüler, die in der EF neu bei uns starten oder gar in der Klasse 5 von der Grundschule aus zu uns wechseln, steigt die Unruhe von Tag zu Tag, denn es ist immer aufregend, etwas Neues zu beginnen. Auch diejenigen, die jetzt in der Q1 unterrichtet werden, müssten eigentlich ein wenig aufgeregt sein, denn für sie beginnt ab Mittwoch das Abitur. Das klingt ein wenig komisch, ist aber so. Ab sofort werden Punkte für die Gesamtqualifikation gesammelt. Doch auch viele Lehrerinnen und Lehrer sind aufgeregt und unruhig, denn für eine größere Gruppe beginnt tatsächlich auch aus Lehrersicht etwas ganz Neues: Sie steigen in Ihren Beruf ein und werden ab sofort am Stoppenberg unterrichten. Auch für sie ist Vieles neu, sie haben eine Menge Fragen im Kopf, und in ihrer Schultasche steckt sicherlich auch ein Stückchen Aufregung.

Ich wünsche uns allen, egal ob wir "alte Hasen" oder "junges Gemüse" sind, ein gutes Schuljahr 2019/2020. Wir wissen nicht, welche Herausforderungen auf uns warten, doch sollten wir sie optimistisch und unaufgeregt angehen. Einen guten Start!

Grüße vom Stoppenberg

Rüdiger Göbel, Schulleiter

Nachprüfungen

Die Schülerinnen und Schüler, die eine Nachprüfung ablegen müssen, sind per E-Mail über die Einzelheiten informiert worden. Die schriftlichen Nachprüfungen finden am kommenden Montag statt, die mündlichen Prüfungen am Dienstag. Allen Prüflingen drücken wir die Daumen!



Herzlich

Willkommen

Die ersten Schultage am Stoppenberg



Den Ablauf der ersten Schultage am Stoppenberg kann man dem Stoppenberger Kalender entnehmen. Er ist, wie immer, diesem Newsletter angehängt.

Stufenversammlungen zum Schuljahresbeginn

kommenden Mittwoch der zweiten Stunde finden in nicht auch Orientierungsstunden bei den Klassenleitungen statt, sondern Stufenversammlungen. Die Jahrgangsstufen treffen sich in folgenden Räumlichkeiten:

EF kleine Sporthalle

Q1 Speisesaal Q2 Musiksaal

Herzlich willkommen am Stoppenberg!

Wir freuen uns, dass eine Reihe neuer Lehrerinnen und Lehrer ihren Dienst bei uns am Stoppenberg beginnt. Ein herzliches Willkommen gilt Frau Beyer (BI/SW), Herrn Dawin (MU/EK), Herrn Drucks

(ER/L), Frau Janura (E/ER) und Herrn Schäfer (SW/GE). Ich wünsche den neuen Kolleginnen und Kollegen einen guten Start an unserer Schule und freue mich auf eine langjährige, vertrauensvolle Zusammenarbeit!

Herzlich willkommen: Schulseelsorger-Team am Stoppenberg wird erweitert!

Am kommenden Montag wird er im Rahmen des Mitarbeiter-Gottesdienstes in sein Amt eingeführt: Maximilian Strozyk, bislang Kaplan in Bochum, wird als dritter Schulseelsorger für das Schulzentrum zuständig sein. Wir wünschen ihm für seine neuen Aufgaben Glück und Gottes Segen!

Abmeldungen vom Mittagessen

Wie immer gibt es für Schülerinnen und Schüler der Oberstufe die Möglichkeit, sich tageweise vom Mittagessen abzumelden, falls bestimmte Voraussetzungen erfüllt sind. Diese Voraussetzungen sind auf einem Merkblatt zusammengestellt, auf dessen Rückseite sich gleichzeitig der Antrag befindet, den man bis spätestens Freitag, den 30. August 2019, im Schülerbüro abgegeben haben muss.

Vegetarierausweise und Ausweise für Schüler*innen in Verantwortung (Teilnahme 1. Essensschicht)



Die oben genannten Ausweise sind ab sofort nur nur online zu beantragen, entsprechende Formulare findet ihr auf unserer Website bei den Onlineformularen. Die Ausgabe erfolgt dann über die Klassen- oder Stufenleiter*innen oder Herrn Bungarten direkt.

Herzlichen Glückwunsch zur Geburt

Im Namen der Schulgemeinde gratuliere ich Frau Klapetz ganz herzlich zur Geburt ihrer Tochter Klara Antonia. Wir freuen uns mit der jungen Familie und wünschen der neuen Erdenbürgerin Glück und Gottes Segen auf ihrem Lebensweg!



Spenden für die Renovierung unseres Bösendorfer Flügels

Wer für die Renovierung des Bösendorfer Flügels spenden will, kann dies durch eine Überweisung auf nachfolgende Kontoverbindung tun:

Bank im Bistum Essen

Spendenkonto "Flügel": IBAN DE26 3606 0295 1326 4000 72

Wer spenden möchte und eine Spendenquittung benötigt, sollte über den Förderverein eine zweckgebundene Spende überweisen. Wichtig ist dabei,

dass dem Förderverein die Adresse des Spenders mitgeteilt wird und dass die Spende mit der Zweckbindung "Flügel" versehen ist.



Änderungen sowie alle Ergänzungen sind wie immer gelb unterlegt, damit wir den Überblick nicht verlieren: http://www.gymnasium-am-stoppenberg.de/cms/aktuell/kalender.pdf

Newsletter verpasst? Kein Problem, besuchen Sie unser Newsletterarchiv!



Herausgeber:

Gymnasium am Stoppenberg Tagesheimschule des Bistums Essen R. Göbel OStD i.K., Schulleiter Im Mühlenbruch 49/51 45141 Essen Kontakt:

Tel.: 0201-83100-3 Fax: 0201-83100-42

Mail: sekretariat.gas@bistum-essen.de <u>www.gymnasium-am-stoppenberg.de</u> Öffnungszeiten Schülerbüro: 7.30-16.30 Uhr

Verantwortlich für die Richtigkeit der Mitteilungen der SV sind die Mitglieder der Schülervertretung.